

## DISCURSO DE INAUGURACION \*

### El tema de la Consulta: Formación de la Confesión de fe. Continuidad y renovación

Durante la consulta precedente en Sandbjerg en los meses de agosto y setiembre de 1982 la *Societas Oecumenica* decidió dedicar la tercera consulta al problema ecuménico de la confesión de fe: un tema muy amplio, pero de actualidad a causa del estudio de la *Comisión de Fe y Constitución*: «Hacia una expresión común de la fe apostólica hoy». El Dr. Juan Jorge Lin había presentado este proyecto en Sandbjerg y esta tarde él esbozará su evolución ulterior. La *Societas Oecumenica* quería ofrecer su propia contribución bajo su total responsabilidad y promover así la colaboración de sus miembros en este proyecto. Para garantizar la unidad y la coherencia de nuestra investigación el comité ejecutivo elaboró un documento preparatorio que servirá aún hoy de hilo conductor en nuestro trabajo de grupo. Somos conscientes, sin embargo, de que habrá un desfase entre el sueño inicial y su realización ulterior. En efecto, hemos dejado a los diferentes relatores libertad plena para elaborar su tema en el marco general del documento preparatorio.

En el proyecto queríamos subrayar especialmente la palabra «Hacia...», del proyecto de *Fe y Constitución*, al subrayar la palabra «Formación». La progresión de la investigación quiere ser histórica y hacer igualmente una reflexión sobre esta historia en función del Movimiento ecuménico y de la búsqueda de la unidad.

\* Traducción del original francés por Rosa Herrera.